
               ２０２１年１月 
  主題 

国際会長    「命の川を信じよう」                  会 長  亀野 貞           

アジア地域会長 「変化をもたらそう」                 副会長  千賀直道 

西日本区理事 Let`s do it now! 2022に向けて誇りをもって All is well  書 記  薦田正男                    

中部部長        [知らせよう！ワイズの奉仕活動を]          会 計  佐脇弘康 

クラブ会長  「ワイズで学び ワイズで奉仕」             直前会長 亀野 貞  

 

今月の聖句 

 「古いものは過ぎ去った、見よ、すべてが新しくなったのである。」 

                        コリント人への第 2の手紙 5章 

     

１月例会案内 

日 時 １月１６日（土）17時３０分～ 

会 場 アスト津３Ｆ交流広場 

 

ワイズソング       

会長挨拶          亀野会長 

頑張ろう津クラブ 

実りある年にするにはどうすればよいか 

終了 

会場移動 

地階 日本海庄屋 

解散 

 

在  籍 第１例会 第２例会 メークアップ  出席率 ファンド 
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明けましておめでとうご

ざいます。元旦 

 

 

 

 



12月例会報告 

 日 時 12月 25日（金）13時 30分～ 

 会 場 さくらさくら事業所 

 

 2020年度 クリスマス祝会 

 

 
クリスマスソング斉唱 

マジック披露         薦田君 

ショートケーキでティータイム 

事業所で日ごろ歌っている歌をみんなで歌う 

コロナ禍に負けないよう頑張りましょう。 

再会を願いつつ解散 

 

     会長メッセージ 

                亀野貞 

新年にあたって 

２０２０年の大晦日、我が家の窓から雪化粧した鈴

鹿の山々を見ることができました。 

1 月 1 日の朝刊一面でゴーンが逃亡したことを知ら

されて始まった２０２０年でしたが、その後はコロナ

の年になってしまいました。身近な人が感染していな

いことを幸いに思いつつ、多いに影響を受けた年でし

た。 そのような中で、私たち津ワイズメンズクラブ

は大きな決断をせざるを得ませんでした。クラブを閉

じることにしました。約３０年にわたる活動を振り返

りつつ、今も継続している地域奉仕活動については続

けていきたいと思っております。 

 さて、ワイズの集まりが思うようにいかない中でも、

世の中は色々なことがありました。 

 野村克也。 小西得郎から続く野球解説者の中では

ピカイチだったと思います。 

 花が売れない。母の日に花を送ろうキャンペーン。 

花農家の友人に状況を聞いてみました。「困っていま

す。救いは、飛行機が飛んでいないので、輸入物が品

薄で、市場価格は何とかなっています。」とのことであ

った。 梅雨の長雨。 花農家に聞いてみると、「ハウ

スに苗を植えてもまったく成長を始めません。太陽が

大切だということを切実に感じました。」とのことで

あった。野菜がどんどん高くなっていました。 

 熱い夏。 マスクを取るとホッとしました。野菜が

高い。気軽に買えるのはモヤシだけでした。ヒガンバ

ナの開花が遅れるほどの暑さでした。 

 ２０２１年がおだやかな年になりますように 

 

雑文 

コロナコロナで明け暮れた年でしたね 

津クラブも日本区最小のメンバーで活動をし

てまいりました。西日本区の各事業に献金も 

１００％になるように頑張りました。 

クラブ主催の地域奉仕も可能な範囲で達成で

きました。クラブの解散を全員の総意で決めま

した。残された時を悔いのないように有意義な

時になるよう頑張りましょう。 

 

 

 

 

      いざたて 

 

１ いざたて  心あつくし 

  手を挙げ  誓い新たに 

  われらの  モットー守る 

  ふさわし  その名ワイズメン 

  絶えせず  めあて望み 

  この身を  捧げ尽くさん 

 

コロナに負けずにがんばろう 


